

Bonjour Mesdames et Messieurs les Conseillers Municipaux,

Je me présente je m'appelle Franck DELOINCE, j'habite OUZOUE DES CHAMPS (depuis 15 ans, ma famille habite le gâtinais depuis plus de 400 ans) et je suis membre des VRG (Vents Rageurs du Gâtinais). Comme vous l'avez déjà sûrement compris mon propos va s'orienter sur les projets en cours des parcs éoliens sur les communes d'OUSOY-EN-GÂTINAIS et de VARENNES-CHANGY.

Il ne vous a sûrement pas échappé que l'installation de ces deux parcs aura un impact non seulement sur votre commune, mais également sur les communes avoisinantes, tel que : LA COUR MARIGNY, SAINT HILAIRE SUR PUISEAU et OUZOUE DES CHAMPS, je dirais même que l'installation de ces 2 parcs aura une incidence, bien plus importante, sur les habitants de ces communes, que sur la vôtre, car plus proche. Il s'agit d'un gigantesque projet de centrale électrique INDUSTRIELLE qui aura des conséquences sur 2700 habitants à moins de 3 Km !!!

Il me paraît utile de vous indiquer que les Maires, les conseils municipaux et les habitants de LA COUR MARIGNY, et d'OUZOUE DES CHAMPS, probablement ceux de SAINT HILAIRE SUR PUISEAU, SOLTERRE, THIMORY, MONTEREAU et VIMORY, sont contre ces projets ! Pourtant PERSONNE NE LEUR DEMANDE LEUR AVIS, la décision ne revenant qu'aux communes ou l'implantation se fera. A quoi sert la communauté de commune ?

A titre personnel je n'apprécie pas que d'autres décident pour moi, et c'est ce qui se passe ICI. Nous sommes dans un pays libre, et j'aime à penser que je puisse décider seul de mon destin, même si je dois, bien sûr, me soucier de l'avis des autres. Afin de respecter le bon ordre je veille à ne pas déranger mes voisins et communique avec eux afin d'entretenir de bonnes relations.

Il est certain que les décisions qui ont été prises par vos communes ne vont pas dans ce sens, VARENNES et OUSOY décident SEULES pour l'ensemble des communes du secteur.

Je lutterai, avec les membres de l'association VRG, contre ces installations industrielles gigantesques, qui n'ont pas leur place CHEZ NOUS. Vous allez sacrifier notre cadre de vie, notre patrimoine, notre la santé, notre économie pourquoi ? de l'argent, quelques dizaines de milliers d'euros par an !!

Je ne vais pas détailler les raisons bien trop nombreuses qui me motivent... Je vous joins toutefois, le rapport parlementaire du 6 juin 2019, qui est suffisamment complet et instructif pour vous informer sur l'ampleur du

problème, ainsi que des certificats de professionnels de l'immobilier indiquant clairement la dépréciation des biens de tous les habitants à plusieurs kilomètres à la ronde.

De graves manquements au droit à l'information se sont déroulés sur ce projet :

- Depuis 2015, NORDEX négocie avec Mme Couteau (depuis fin 2017, avec les élus et les propriétaires à Oussoy),
- Depuis 2018, la commune de Varennes a décidé de leur confier l'étude (tout comme Oussoy) et le bail d'une parcelle,
- Depuis 2019, nous avons eu 4 réunions de « concertation » organisées par NORDEX (la location de la salle a été offerte par Mme la Maire sans en informer le conseil municipal !!!). Que doit-on en déduire ?
- M. LEBOEUF et M. GIE disposent chacun d'un terrain susceptible d'accueillir une éolienne, M. Gréau ancien conseiller municipal également, cela ne pose t-il pas un problème ?

Ce n'est que lors de la réunion d'information du 16 septembre 2020, que nous avons enfin su que le bail avait été signé avec la commune de VARENNES, l'information à la population a été négligé et orienté par NORDEX, ce sont les VRG qui ont mobilisé la population. Moi-même je n'ai été mis au courant de ce projet qu'en avril 2019 !!

Je vous invite donc à bien réfléchir à la suite que vous donnerez à ce projet, qui s'il est adopté par vos communes, changera à jamais la tranquillité de TOUS LES HABITANTS de nos villages. Elle sera donc lourde de conséquences...

Si vous souhaitez obtenir des informations sur l'intérêt et l'impact des éoliennes sur notre territoire, n'hésitez pas à me contacter à mon adresse mail. C'est un vaste sujet, avec de nombreuses ramifications qui doit être traité avec le plus grand sérieux ...

Veillez agréer Mesdames, Messieurs les élus, l'expression de mes sincères salutations.

Franck Deloince

PS : j'ai eu vent que M. Cluet, nouveau chef de projet NORDEX-RWE, suite au « départ » de M. Fournier, devrait rencontrer les Maires, et peut être les Adjoints de vos deux communes très prochainement, probablement, ce vendredi 2 octobre 2020... est-ce vrai ?